

jueves 27 de mayo de 2021 - 12:00 AM

# Asamblea permanente en puertas de la refinería

**Ecopetrol** advirtió a través del Gerente de la refinería, que está garantizado el suministro de combustible al país, no obstante, rechazó los bloqueos en puntos de acceso. La USO dijo que la asamblea permanente sigue.



Alexander Becerra O. / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Miembros de la Unión Sindical Obrera cumplieron ayer 24 horas de asamblea permanente frente a las puertas de la refinería de Barrancabermeja, y desde allí, sus máximos dirigentes hicieron el llamado a los trabajadores de la industria del **petróleo** a estar unidos, así como a comprometerse con las manifestaciones en desarrollo del Paro Nacional.

La situación pese a que ha transcurrido en completa normalidad, fue rechazada de manera tajante por las directivas de **Ecopetrol**, ya que advirtieron que pone en riesgo el abastecimiento de combustibles al país.

Ayer sobre las 9:30 de la mañana, ante unas 500 personas que se congregaron en la puerta del 25 de Agosto, el presidente de la USO Nacional, Edwin Palma, advirtió que es una protesta laboral que se suma a las manifestaciones de los colombianos. La discusión con la estatal petrolera plantea temas energéticos, laborales y económicos.

"En medio de esta protestas radicamos un oficio al **Ministerio** del trabajo para que esté presente. Es un conflicto socio-laboral y requiere la presencia de inspectores de trabajo verificando algunas situaciones, como la violación de las libertades sindicales. Deberíamos poder ingresar a la refinería para promover el ejercicio del derecho a la protesta.



Empresarios están a tiempo de postularse a 'Innova y Reinventa'

Estamos siendo coartados por **Ecopetrol** y eso es un delito. Viola las libertades sindicales y los derechos fundamentales, por eso le estamos diciendo a la Personería, Defensoría, **Ministerio** del Trabajo y Procuraduría que tienen que garantizar el derecho de los trabajadores", señaló el líder sindical.

Finalmente, Palma advirtió que se mantendrá la asamblea permanente hasta nueva orden.

## Voz de **Ecopetrol**

El gerente general Refinería de Barrancabermeja, Carlos Guillermo García Londoño, indicó acerca de las acciones que se viven en las puertas de la refinería, que vulnera el derecho al trabajo e impide la libre movilización de los trabajadores y de las familias que residen en las instalaciones de la refinería.

"La refinación de hidrocarburos en Colombia es una actividad de utilidad pública y constituye un servicio esencial para la atención en salud y el transporte de pasajeros. Su suspensión pone en riesgo derechos fundamentales.

Hoy la carga de la refinería de Barrancabermeja se mantiene en más de 200.000 barriles por día, con entregas normales en combustibles de acuerdo con la demanda del interior del país", dijo García.

Por último, el directivo advirtió que en la actualidad la refinería de Barrancabermeja genera un promedio de 2.500 empleos, a través de empresas aliadas.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Barrancabermeja** **Paro Nacional**

## Lea también



Este jueves en Bucaramanga las protestas se expresan a través de murales



Más de 750 vehículos en puerto y 80% de las obras paralizadas



La Defensoría del Pueblo amplía su radio de acción



Empresarios están a tiempo de postularse a 'Innova y Reinventa'

## Comentarios

2 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Comentar

**Gloria Imirida Dulcey Angarita** · 09:38

Pobrecitos dignos de lastimas esos salarios tan bajos esas prebendas que tienen tan precarias , por Dios tenga compasión de estos pobres empleados de **Ecopetrol**

Responder Reportar 0 0

**pedro tozcano** · 07:01

y estos sindicalizados de la uso son como los congresistas en colombia de los mas privilegiados, solo piden mas para ellos pero socialmente no apoyan a nadie.

Responder Reportar 1 1

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

**Vanguardia TV**

Nuevos disturbios se registran en la noche de este miércoles en Bucaramanga

Vídeo: Queman moto de presunto ladrón en el Centro de Bucaramanga

Intención de vacunarse de los colombianos ha subido al 75.3%

## Vanguardia x PYMES

### Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Ecopetrol** rechaza bloqueos en el ingreso a la refinería de Barrancabermeja
- La Defensoría del Pueblo amplía su radio de acción
- Empresarios están a tiempo de postularse a 'Innova y Reinventa'
- Asamblea permanente en puertas de la refinería
- Baja de Roja a Naranja la alerta por niveles del Magdalena en Barrancabermeja